

"CUANDO TIENES ALGO QUE AGRADECER...ES TIEMPO DE DAR"

Con ese "CRITERIO RECTOR" de Comunicación arrancaba mi gestión como presidente de Fundación UNAM, en la cual fui electo el 5 de julio de 2001. Con ese entusiasmo, cariño y agradecimiento presidí la Fundación durante más de 6 años.

El 3 de junio de 2022 el Rector Enrique Graue Wienchers tomó protesta al nuevo gran Consejo Directivo de SEFCA para el período 2022 - 2024, y el 15 de junio de 2024 el Rector Leonardo Lomelí Vanegas tomó protesta para el segundo período de gestión 2024 - 2026 del Consejo Directivo el cual tengo el honor de presidir, y como dice nuestro criterio rector: con " FUERZA Y COMPROMISO" arrancamos un nuevo período para apoyar con toda nuestra energía a nuestra amada UNAM y a nuestra amada Facultad.

Durante el primer período 2022 - 2024 de la gestión del Consejo Directivo, hemos realizado entre otras las siguientes acciones de apoyo tanto académico como financiero en beneficio de la comunidad estudiantil de la Facultad:

Un programa de 17 Conferencias Magistrales denominado "EXPERIENCIA Y ORGULLO A COMPARTIR" con la asistencia de cerca de 8 mil estudiantes. Participamos en la Semana Académica de la Facultad impartiendo 7 Conferencias Magistrales a las que asistieron casi 5 mil estudiantes. Realizamos un programa denominado Martes de SEFCA con 5 sesiones denominadas Expectativas del Mercado Laboral para Egresados de la Facultad, donde pudimos interactuar con más de 125 estudiantes de los últimos semestres de las diversas carreras que se imparten en la Facultad. Promovimos el programa Aulas Dignas para la FCA, en el que se recaudaron donativos de egresados por 9 millones trescientos mil pesos que ya entregamos a la Tesorería de la Facultad para la remodelación de 68 aulas de los 4 edificios donde se imparte docencia de los 4 programas de licenciatura.

Como señala nuestro "Criterio Rector" de nuestro ciclo de Conferencias Magistrales "EXPERIENCIA Y ORGULLO A COMPARTIR" seguiremos apoyando con diversas acciones de vinculación con la comunidad estudiantil y la promoción de recaudación de fondos del proyecto de Aulas Dignas para la FCA, que permita a nuestra querida Facultad seguir en el camino de la excelencia académica.

Esperamos que esta página Web sirva como instrumento de comunicación y vinculación entre los egresados y la comunidad de la Facultad.

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Isaac Chertorivski

Presidente del Consejo Directivo